

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 31 AOÛT 2023**

**SPECIAL MEETING OF AUGUST 31<sup>ST</sup>, 2023**

Procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 31 août 2023 à l'Hôtel de Ville, situé au 175, chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents :                    Jason Morrison, maire  
    Philippe Cyr, conseiller #1  
    Bill Gauley, conseiller #2  
    Allan Page, conseiller #3  
    Pierre Demers, conseiller #4  
    Jay Brothers, conseiller #5

Est absent :                         Paul Sauvé, conseiller #6

Les membres présents forment le quorum.

**Ouverture de la séance**

La séance est ouverte à 19 h 00 par monsieur Jason Morrison, Maire de Wentworth. Madame Natalie Black, Directrice générale et greffière-trésorière, fait fonction de greffière.

Le Maire mentionne que l'avis de convocation comportant les sujets à traiter a été signifié à tous les membres du Conseil selon l'article 153 du Code municipal.

Minutes of the special meeting held August 31<sup>st</sup>, 2023, at the Town Hall situated at 175 Louisa Road in Wentworth.

Present are:                         Jason Morrison, Mayor  
    Philippe Cyr, Councillor #1  
    Bill Gauley, Councillor #2  
    Allan Page, Councillor #3  
    Pierre Demers, Councillor #4  
    Jay Brothers, Councillor #5

Absent is:                            Paul Sauvé, Councillor #6

The members present form the quorum.

**Opening of the Sitting**

The meeting is open at 7:00 p.m. by Mr. Jason Morrison, Mayor of Wentworth. Mrs. Natalie Black, General Manager, Clerk-Treasurer, is acting as Clerk.

The Mayor declares that the Notice of Meeting has been given to all the Elected Officials containing all the subjects that will be taken into consideration in accordance with Article 153 of the Municipal Code.

23-08-187

**Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 31 août 2023**

Il est proposé par le conseiller Bill Gauley et résolu d'adopter l'ordre du jour pour la séance extraordinaire du 31 août 2023.

Résolution adoptée à l'unanimité.

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 31 AOÛT 2023**

**SPECIAL MEETING OF AUGUST 31<sup>ST</sup>, 2023**

23-08-187     **Adoption of the agenda for the special meeting of August 31<sup>st</sup>, 2023**

It is proposed by Councillor Bill Gauley and resolved to adopt the agenda for the special meeting of August 31<sup>st</sup>, 2023.

Resolution unanimously adopted.

**Urbanisme / Town Planning**

23-08-188     **Demande de PIIA 2023-9004**

**PIIA numéro 2023-9004**

Propriété : chemin Hunter

Lot numéro : 5 085 590

**ATTENDU** que la demande de permis de construction numéro 2022-3051 vise le Lot 5 085 590 du cadastre du Québec, à Wentworth;

**ATTENDU** que cette demande vise la construction d'une résidence unifamiliale isolée;

**ATTENDU** le dépôt de tous les documents soutenant la demande;

**ATTENDU** que la demande rencontre les objectifs et les critères du Règlement sur les Plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 2018-013;

**ATTENDU** que le CCU a fait l'étude du dossier le 28 août 2023 dernier et recommande au Conseil d'accepter le PIIA numéro 2023-9004;

**EN CONSÉQUENCE** il est proposé par le conseiller Philippe Cyr et **RÉSOLU** d'accepter la demande de PIIA numéro 2023-9004.

Résolution adoptée à l'unanimité.

23-08-188     **SLAIP Request 2023-9004**

**SLAIP number 2023-9004**

Property: Hunter Road

Lot number: 5 085 590

**WHEREAS** the request for a construction permit number 2022-3051 is for Lot number 5 085 590 of the Quebec cadastre, in Wentworth;

**WHEREAS** this request is for the construction of a detached single-family residence;

**WHEREAS** all supporting documents for this request were deposited;

**WHEREAS** this request meets the objectives and criteria of the Site Planning and Architectural Integration Program (SLAIP) By-Law number 2018-013;

**WHEREAS** the UCC Committee has studied the file on August 28<sup>th</sup>, and recommends that Council accept SLAIP number 2023-9004;

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 31 AOÛT 2023**

**SPECIAL MEETING OF AUGUST 31<sup>ST</sup>, 2023**

**THEREFORE** it is proposed by Councillor Philippe Cyr and **RESOLVED** to accept the SLAIP Application number 2023-9004.

Resolution unanimously adopted.

**Période de questions**

Aucune

**Question Period**

None

23-08-189

**Clôture**

Il est proposé par le conseiller Allan Page et résolu de clore l'assemblée à 19h05.

Résolution adoptée à l'unanimité.

23-08-189

**Closure**

It is proposed by Councillor Allan page and resolved to close the meeting at 7:05 p.m.

Resolution unanimously adopted.

---

**Jason Morrison**  
**Maire**  
**Mayor**

*Je, Jason Morrison, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal.*

*I, Jason Morrison, certify that the signing of these minutes is equivalent to the signature by me of all resolutions contained as per Article 142 (2) of the Municipal Code.*

---

**Natalie Black**  
**Directrice générale et greffière-trésorière**  
**General Manager, Clerk-Treasurer**

**La prochaine séance du Conseil sera tenue à 19h00 le 11 septembre 2023 à l'endroit des assemblées soit à l'Hôtel de Ville 175, chemin Louisa à Wentworth.**

**The next Council meeting will be held at 7:00 P.M. on September 11<sup>th</sup>, 2023, at the location for Council Meetings at the Town Hall 175 Louisa Road in Wentworth.**